



# NICOLAS IVANOFF

RED BULL AIR RACE - JAPON - 26 & 27 MAI

Tout droit sorti de la première course du Red Bull Air Race jamais organisée en France – Cannes, les 20-22 avril derniers – Nicolas Ivanoff et son Team Hamilton vont voler ce weekend à Chiba, devant des dizaines de milliers de fans japonais.

Après la course, le Corse a de nouveau pu ravir les fans d'aviation, avec pas moins de 30 000 fans lors d'un show aérien organisé sur l'aérodrome de Gap-Tallard. Aujourd'hui, le Team Hamilton est de retour à Chiba pour la 4e année consécutive. Déjà auteur de la pole position au-dessus de la baie de Tokyo, Ivanoff fait partie de ces pilotes particulièrement doués pour maîtriser les conditions changeantes, notamment les vents qui agitent souvent ce circuit japonais ouvert sur le large.

À compter de vendredi, Ivanoff devra tirer profit de chacune de ses sessions d'essais et vite retrouver ses sensations aux commandes de son appareil. Objectif ? Réaliser la meilleure performance possible lors des qualifications de samedi.



« On adore venir au Japon : le public est toujours extrêmement chaleureux, ce sont de véritables passionnés de sports mécaniques et d'aviation, confie le Français. Notre début de saison a été compliqué, mais j'espère que les superfans qu'on a ici nous porteront chance ! Il reste 6 courses et il faut qu'on pousse au maximum. »



# HAMILTON

